

Zukunft schmieden

Innung der Metallhandwerke Melle spricht Gesellen los



Die Innung der Metallhandwerke Melle würdigte die Leistungen der neuen Fachkräfte.

Foto: Kreishandwerkerschaft Osnabrück

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

im Namen von Vorstand und Innung gratuliere ich unserer neuen Gesellin und unseren neuen Gesellen herzlich zu ihrem Prüfungserfolg.

Der Gesellenbrief ist ein Zeichen der Anerkennung für eure harte Arbeit, euer Engagement und eure Leidenschaft für den Beruf. Ihr habt nicht nur technisches Können, sondern auch Teamgeist und Ver-

antwortungsbewusstsein gezeigt. Mit dem Erreichen des Gesellenstatus habt ihr einen wichtigen Meilenstein in eurer be-

ruflichen Laufbahn erreicht. Nutzt euer Wissen, gebt eure Erfahrung weiter und seid Vorbilder für die nächste Generation

von Feinwerkmechanikern. Eure frischen Ideen und euer Enthusiasmus werden unser Handwerk bereichern und voranbringen. Bleibt neugierig, entwickelt euch kontinuierlich weiter und geht euren Weg mit Freude und Stolz. Ich wünsche euch viel Erfolg, Freude und Zufriedenheit in eurer weiteren beruflichen Zukunft.

Herzlichen Glückwunsch!
Obermeister
Martin Göckemeyer

Innung der Metallhandwerke Melle

Metallbauer/in: Arthur Berg (Huning Maschinenbau, Melle); Hannes Suttmöller (GLA-WEL, Melle); Leon Weintuch (GLA-WEL, Melle)

Feinwerkmechaniker/in:

Tim Drücker (Huning Maschinenbau, Melle); Andreas Miller (Wilhelm Niemann, Melle); Mattis Sovinec (Spies Formen- und Werkzeugbau, Melle); Philipp Weber (Strautmann Hydraulik, Melle)